

## **Le premier ministre de Terre-Neuve et du Labrador**

### **M. Brian Tobin**

M. Tobin est né et a grandi à Stephenville, dans l'Ouest de Terre-Neuve. Il a fait ses études à l'Université Memorial de Terre-Neuve, puis a travaillé comme journaliste avant d'entrer en politique.

Il a été élu pour la première fois à la Chambre des communes en 1980, à titre de député fédéral de la circonscription d'Humber-Sainte-Barbe-Baie Verte, et a été nommé secrétaire parlementaire auprès du ministre des Pêches et des Océans. Il a été réélu en 1984, en 1988 et en 1993, et a été nommé ministre des Pêches et des Océans en novembre 1993.

Alors qu'il était dans l'opposition, M. Tobin a été porte-parole de son parti en ce qui a trait aux forêts, à l'emploi, à l'expansion industrielle régionale et à la privatisation, ainsi qu'en matière de transports.

En 1989, il devenait président du caucus libéral national. Il a été membre des comités nationaux de la campagne libérale et de la plate-forme électorale en 1993.

M. Tobin a aussi été vice-président du comité de la Chambre chargé du développement régional et membre de comités chargés des transports, des pêches et forêts, du travail, de l'emploi et de l'immigration, ainsi que du Comité constitutionnel et du Comité spécial sur les perspectives d'emploi pour les années 80.

Après avoir été élu par acclamation leader du Parti libéral de Terre-Neuve et du Labrador, il était assermenté à titre de sixième premier ministre de la province le 26 janvier 1996.

M. Tobin et son épouse, Jodean Smith, ont trois enfants.